





COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Projet îlots boisés

Saint-Henri, le 03 juin 2020 - Le projet d'îlots boisés, financé par la fondation Héritage Faune, se poursuit cette année. Ce dernier a pour objectif d'améliorer la qualité des habitats fauniques dans les milieux agricoles. Au printemps 2019, deux propriétaires de la municipalité de Saint-Isidore ont participé au projet. C'est donc près de 7 728 km² qui ont été aménagés et pas moins de 406 arbres et arbustes qui ont été plantés.

Au printemps 2020, ce sont 1 148 arbres et arbustes qui tapisseront les bandes riveraines élargies de deux autres propriétaires.





L'aménagement d'îlots boisés sur les terres agricoles possède plusieurs avantages du point de vue environnemental, dont l'amélioration des bandes riveraines et de la connectivité des habitats fauniques. Les îlots offrent aussi aux producteurs agricoles une plus-value forestière et leur permettent d'allonger la durée de vie de certaines infrastructures. En effet, en végétalisant les bordures des cours d'eau, cela limite l'érosion réduisant ainsi l'envasement ou le déterrement des sorties de drains et des ponceaux.



Pour plus d'information :

France GAGNON, responsable du projet 418-882-0042 agricole@cbetchemin.qc.ca

www.cbetchemin.qc.ca
Suivez-nous sur

